新型コロナウイルスに対する当社の業務体制ついて

謹啓 平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

幣社では、かねてより新型コロナウイルス感染拡大防止に対して、社内に対策事務局を設置し、電通グループ対策本部と連携しながら、社員ならびにお取引先様の安全に配慮する対策をとってまいりましたが、この度、さらに対応レベルを引き上げ、「4月13日(月)からリモートワークを基本とした業務体制に移行」することをお知らせいたします。この措置は、社会やお取引先様に安心して弊社サービスをご提供させていただくための環境作りであり、事態が収まるまで当面継続を予定しております。

注) リモートワーク: 「在宅勤務」または「会社と自宅以外での勤務」

弊社は、これまでどおり全従業員による健康管理と安全に業務を行うためのレギュレーション順守を十全に行い、「リモートワークを基本とした業務体制」のもとではありますが、ご提供する業務の品質を落とすことなく対応させていただきます。また、感染リスク低減の為、御社へのご訪問は極力控えさせていただきますが、御社との対面が必要な業務が発生する場合には、感染症に対する御社のレギュレーションを確認・順守し、少人数・短時間に限り、必要な場所に赴く所存でございます。

今後も弊社は、政府・沖縄県の方針や社会情勢に応じて、適宜対応を進めてまいりますが、 関係者の皆様におかれましては、引き続き何卒ご理解とご協力を賜りたくお願い申し上げます。

謹白